

## ABSTRAKSI

LILIVONI. Analisis dan Rancangan Sistem Informasi Penjualan dan Piutang Usaha Pada CV. Karya Indah Palembang ( Di bawah bimbingan Bapak Drs. Tanzil Djunaedi, AK dan Ibu Silvia Dewiyanti,SE,Msi,AK)

Pada jaman globalisasi ini, di mana lahan usaha semakin sempit, setiap perusahaan haruslah bisa bertahan dalam persaingan yang begitu kompetitif. Hal ini bertujuan agar perusahaan dapat mewujudkan tujuan kegiatannya, yaitu mencari laba dan tetap mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan dengan sebaik-baiknya. Karena itulah, suatu perusahaan harus dapat menemukan suatu cara yang dapat digunakan untuk menunjang kegiatan operasionalnya agar tetap berjalan dengan lancar. Misalnya dengan mendayagunakan dan mengkombinasikan penerapan teknologi dan pengolahan data untuk memperoleh suatu informasi yang berguna untuk pengembangan keputusan.

Informasi yang diperoleh tersebut kemudian dirangkai dengan sistem akuntansi yang telah ada dalam perusahaan menjadi sistem informasi akuntansi. Sistem informasi akuntansi sebagai suatu prosedur yang teratur dan sistematis yang kemudian diterapkan pada salah satu komponen perusahaan yang utama, yaitu penjualan. Bila kita menyinggung penjualan maka tidak terlepas dari piutang usaha. Penjualan yang di maksud adalah penjualan kredit, semakin besar penjualan kredit maka semakin besar angka piutang usaha, piutang usaha yang semakin besar juga mengakibatkan angka pendapatan perusahaan semakin besar.

Tetapi tidak semua piutang usaha dibayar lunas, hal ini lah yang dinamakan piutang tak tertagih. Hal ini disebabkan karena beberapa faktor yang menghambat jalannya penagihan piutang usaha kepada pelanggan. Dari peneliti yang dilakukan penulis di perusahaan CV. Karya Indah ditemukan suatu permasalahan yang menyangkut penjualan dan piutang usaha. Keduanya saling berhubungan satu dengan yang lain,. Di CV.Karya Indah menghadapi kendala kurangnya suatu bentuk laporan penjualan dan laporan tentang piutang usaha baik itu data mengenai piutang yang jatuh tempo maupun piutang yang tak tertagih Tentu saja hal ini menghambat aktivitas kerja perusahaan, karena semakin besar angka piutang yang tak tertagih maka perusahaan mengalami suatu kerugian.

Setelah menganalisa masalah yang dihadapi oleh Perusahaan CV. Karya Indah, maka penulis mencoba memberi masukan yang mungkin dapat berguna bagi perusahaan dalam mengatasi permasalahan yang ada. Berdasarkan permasalahan yang dihadapi itu maka penulis menyajikan suatu rancangan usulan yang berupa rancangan sistem tentang prosedur order penjualan dan prosedur penagihan piutang usaha. Oleh sebab itu penulis menyajikan skripsi ini dengan judul Analisis dan Rancangan Sistem Informasi Penjualan dan Piutang Usaha Pada CV. Karya Indah Palembang.